



5月ひばりぐみだより

令和 5年5月 25日(木)

津田このみ学園

爽やかな風が気持ちいい季節になりました。ひばりぐみが始まり、あっという間に2か月が経とうとしています。新しい環境にも慣れ、「〇〇くんはきてる?」「〇〇ちゃんとあそびたい!」と、友達の名前を呼んで、一緒に遊ぶことを楽しみにする姿も見られるようになってきました。また今月から年齢別活動も始まり、クラスを超えて同年齢の友達との関わりや活動を楽しんでいます。



風発見器をつくったよ!

心地よい風が吹き、園庭の風車がくるくると回っています。「ビュービュー音がする!」「今日は風が強いからいっぱいまわっているね。」と、風に興味を持ちました。紙テープや缶など、様々な素材を組み合わせ、試行錯誤しながら風発見器を作っています。「あ、今風が吹いてる!」「Aちゃんの風発見器はよく動くね。」「風がふいたらチリンと鳴ったよ」と、風を受けてよく動くものや、大風で動くものなど、風発見器の動きから風の強さの違いに気が付いています。5月の心地よい風を遊びに取り入れています。



ツバメ、なにしてるのかな?

保育室の前を飛び交うツバメに興味津々の子どもたち。「何をしてるのかな?」と、ツバメの巣を観察しています。ツバメが3匹いることを発見すると、「巣の中に卵があるのかな?」「順番に卵を温めているんじゃない?」「ケンカしてるんじゃない?」「順番に餌を探しに行ってるんだよ!」と、意見を出し合って予想しながら、ひばり組のツバメ博士たちは熱心に観察しています。

卵をあたためてるのかな?

ごはん食べてるんだよ!



巣の中に赤ちゃんがいるのかな?

巣からはまだヒナがいる様子は伺えません。子ども達があっと驚く日があるかもしれません。

おしらせ



- ・着替えの機会が増えますので、汚れ物入れ(ナイロン袋に記名)の用意をよろしくお願いします。
- ・自分で着替えてみよう!袖から手を抜くことはできるかな?7月になると水遊びが始まります。衣服の着脱、おうちでもやってみてくださいね。